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令和３年５月 24日 

 

読谷村議会  

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝 印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
 

第 508 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 新型コロナワクチン接種の進捗は順調か。 

（１）村内のコロナ感染者の実態、すなわち昨年２月以来の感染者

数、死亡者数等は、どうなっているか。 

（２）高齢者接種予約開始日、４月 26日は守れたか。そして、現

在までの予約者は、何％になっているか。 

（３）同じく高齢者接種開始日、５月 17日は守れたのか。そして、

現在まで１回目、２回目の接種者は、それぞれ何％になってい

るか。 

（４）政府や県の高齢者接種は、７月いっぱいで終了と報じられて

いるが、村が９月中旬となっているのはなぜか。 

（５）村民対象とした今後のワクチン供給量や医療従事者等の対

応見通しは、どうか。 

 

２ コロナ過の中、生理用品を無償配布すべきことについて。 

（１）「生理の貧困」が叫ばれ「生理用品配布運動」の広がりをど

う認識しているか。 

（２）自治体窓口での配布、公共施設に配置、小中高等教育施設へ

の配置等実施してはどうか。 

（３）「地域女性活躍推進交付金」等を財源に対応してはどうか。 

 

３ 平和の森球場周辺におけるウォーキング関連施設等を改善すべ

きこと。 

（１）５月 11日に関係者と一緒に村に申し入れた４通の要望書に 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

対する回答を求める。 

（２）ライト、コース、トイレ等施設の管理体制は、どうなってい

るか。 

  （３）村民、利用者の皆さんの快適な利用のために改善努力すべき

ではないか。 

 

４ 座喜味城通り（自治会館前からミュージアム前まで）の排水路に

おける雨水噴出、冠水問題を抜本改善すべきこと。 

（１）梅雨に入った５月９日午後２時から２時半頃までの集中豪

雨で、この地域で数ヵ所噴出冠水が発生した。これまでも度々

あったが、村はどう認識しているか。 

（２）この事態の原因と通行人への迷惑をどう考えているか。 

（３）抜本的な対策と計画を立案すべきではないか。 

 

５ まるで戦前の弾圧法といわれる「米軍基地等周辺の土地利用を

規制する法案」に反対すべきこと。 

（１）国会で審議入りしたこの法案について、村長はどう認識し

ているか。 

（２）防衛省による調査施設と所有者数で米軍嘉手納基地は、

1,190名となっているが、そのうち読谷村民の人数は何名にな

るか。 

（３）村内米軍施設に関する調査は、どうなっているか。 

（４）村民の思想調査、抗議行動弾圧にもなりかねないというこの

法案に反対し、撤回をもとめるべきではないか。 

 

 ６ 行政効率化、村民負担軽減のために「脱はんこ」を進めるべきこ

と。 

  （１）「脱はんこ」と昨今の県内外自治体の取り組みを村はどう認

識し、評価しているか。 

  （２）マスコミ報道によると読谷村の「脱はんこ」取り組み状況が

「検討中」になっているがなぜか。その後の経過は、どうなっ

ているか。 

  （３）脱はんこをすすめるべきと考えるがどうか。 

 

 


